

PENGEMBANGAN WEBSITE SMA NEGERI 1 TELUK JAMBE KARAWANG DENGAN MENGGUNAKAN JOOMLA 1.0.15

Venia Rachmawati, Dr. Lintang Yuniar Banowosari,

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : website

Abstraksi :

Pertumbuhan teknologi informasi yang memanfaatkan teknologi internet merupakan suatu fakta bahwa betapa mudahnya mendapatkan informasi dari seluruh belahan dunia ini tanpa dibatasi oleh jarak dan waktu. Selama ini untuk mendapat informasi yang didapatkan mengenai sekolah hanya dari mulut ke mulut, tentu saja informasi yang didapat kurang lengkap, terlalu singkat ataupun kurang adanya keterangan yang lebih terperinci. Sekolah negeri daerah yang mengalami hambatan untuk mempublikasikan prestasi, program sekolah dan informasi-informasi mengenai sekolahnya adalah SMA Negeri 1 Teluk Jambe. Sekolah negeri pada kabupaten Karawang ini banyak memiliki potensi pada siswa-siswanya, fasilitas dan sarana yang tidak kalah bermutu dengan sekolah negeri di kota hanya saja informasinya belum terpublikasikan secara luas. Mengembangkan atau membangun suatu website SMA Negeri 1 Teluk Jambe dengan menggunakan Joomla 1.0.15. website digunakan sebagai media pendukung utama proses komunikasi dan informasi yang terpadu di sekolah. Dalam website SMA Negeri 1 Teluk Jambe ini menggunakan struktur navigasi campuran dari linier dan hirarki atau berurut. Dengan menggunakan struktur navigasi campuran memungkinkan pengguna untuk bisa mengakses halaman lain yang terdapat pada menu tanpa harus kembali terlebih dahulu ke halaman sebelumnya ataupun halaman utama terlebih dahulu. Sebelum website diunggah(upload) ke internet, rancangan website dapat diuji dalam localhost dengan menggunakan web server. Pada website ini terdapat modul interaktif yang membuat website lebih dinamis dengan adanya forum dan chat room di mana pengguna website khususnya siswa ataupun guru SMA Negeri 1 Teluk Jambe dapat berinteraksi kepada siswa ataupun guru lain.